## Kinder kümmern sich um ihre Umwelt

Pänz aus Grundschule Bad Neuenahr und Peter-Joerres Gymnasium räumen nach Spielplatzfest auf

Kreisstadt. Nachdem das Spielplatzfest des Freundeskreises der Landesgartenschau Klein und Groß gleichermaßen begeistert hat, machten sich am darauffolgenden Tag 49 Kinder der Grundschule Bad Neuenahr sowie 75 Siebtklässler des Peter-Joerres Gymnasiums gemeinsam mit Ahrvin. dem Maskottchen der Landesgartenschau 2022 auf den Weg, um das Gelände des Kaiserin-Auguste-Viktoria Parks, den Rosengarten, den Dahliengarten sowie den Ahrbereich von liegen gebliebenem Müll zu befreien. Ausgestattet mit Müllsäcken und Schutzhandschuhen gingen die Kinder und Ahrvin motiviert an ihre Aufgabe.

Nach kurzer Zeit hatten die Teilnehmer der Aktion bereits eine große Apzahl von Müllsäcken mit achtlos Weggeworfenem gefüllt. Großes Unverständnis herrschte bei der Gruppe darüber, warum der Müll nicht in die Mülleimer geworfen wurde. "Ich verstehe das nicht. Warum schmeißen die Leute ihren Müll nicht in die Mülltonnen? Ich werde auch in Zukunft richtig hinschauen und weiter Müll sammeln gehen", so die zwölfjährige Leonie. Mit ihrer Müllsammelaktion haben die Teilnehmer nicht nur für eine sauberere Umwelt gesorgt, sondern gleichzeitig auch ein Ausrufezeichen dafür gesetzt, die Menschen darauf aufmerksam zu machen, den Müll erst gar nicht unsachgemäß zu entsorgen. So zeigte man sich im Anschluss sehr nachdenklich, aber auch stolz über die gelungene Aktion. Am Ende war man sich einig, dass dies nicht die einzige Müllsammelaktion bleiben wird.



Ausgestattet mit Müllsäcken und Schutzhandschuhen gingen zahlreiche Kinder motiviert an ihre Aufgabe, die Grünflächen von Müll zu befreien, wo vorher das Spielplatzfest stattgefunden hat. Foto: Landesgartenschau gGmbH